

# EL AURA MURCIANA.

PERIODICO CIENTIFICO-LITERARIO.

Redaccion y Administracion, Plaza de Santo Domingo, núm. 33.

AÑO I.

Murcia 24 de Febrero de 1871.

NÚMERO 4.º

## SUMARIO.

El Lujo, I el Esclavo.—La Guerra.—Gusano de la seda, (continuación).—El Marino, (poesía).—De la rabia.—La virtud premiada en la tierra, lecturas, (continuación).—Pensamientos.—Resúmen de las observaciones meteorológicas, correspondientes á la 2.ª década de Febrero.

### EL LUJO.

#### I.

### EL ESCLAVO.

Salud á vosotros los hombres del trabajo y la inteligencia, á quien escribo lo que creí ver y oír.

Acaeció que mi cuerpo, desfallecido por el trabajo, se rindió al sueño.

Cuando sentí azotado el aire como por vuelo de palomas; y me figuré ver una niebla de incienso, sobre la que venia un ángel.

Y venia revestido de gala: y ceñia su pecho cinturón de color amarillo; y en su cabeza coronada de iris, lucia llama de fuego; y se cernia en los aires con alas de águila.

Oí su voz como de cítara y flauta, y tierna como canto de tórtola, que decia.

Escribe lo que yo diga, que soy el enviado del que todo lo hizo, y lo deshará cuando la hora llegue.

Y en espíritu vine para darle ayuda al hombre en sus necesidades, y que las satisfaga con su trabajo; que esté perfeccionado, gracia es del Señor.

Y con él descubriré á la naturaleza sus misterios en nombre del Señor; porque quiere el Señor, que el hombre goce de la creación.

Porque no gozando de ella, seria estéril su trabajo; puesto le há en el mundo para así alabarle.

Porque para esto le dió inteligencia, con la que se aproveche de lo que véa y sienta.

Y con ella se proporcionará medios para

aprovecharse á su sustento y vida; y otros hombres le verán aprovechado; y trabajarán como él; y adelantarán.

Y vine á los hombres para darles luz en la tierra, yó que soy luz de la luz, del Trono del Señor; y alumbraré con ella las generaciones de las generaciones.

Y me dijo el ángel: sin el trabajo ni la inteligencia de los hombres, nada seria de la tierra; cuanto mas trabajen y entiendan, mayor será la obra del Señor.

Pero si se engrandecen sin engradecer al Señor, hay de ellos que serán destruidos por él; que es el Alpha y Omega, principio y fin.

Porque el Señor quiere que el hombre goce de todo lo creado; y justo es: pero en un prudente medio sin abandono, ni soberbia.

Porque sin aire no puede vivir el hombre, y el excesivo derriba sus casas; y sus árboles; y arrasa sus mieses: y sumerge sus naves.

Porque sin las aguas, la semilla no germinaria; y si se desborda el Arroyo; y el Rio; y el Mar; se inunda la tierra, y la destruyen.

Porque no habiendo Sol, siempre serian tinieblas, ni brotarían los lirios del Valle; y si con exceso alumbra y calienta todo lo abrasa.

Porque si no se trabaja la tierra, seria yermo estéril: y las muchas labores, y sembrados, y árboles, y productos, empobrecen los frutos.

Y el trabajo y la inteligencia necesarios son; pero si son excesivos sus productos, y ahogan á los pueblos, y los corrompen: morirán.

Porque se han de usar con moderacion, fué así desde el principio.

—Por lo que el hombre después del pecado sintió hambre y sed: y calor y frio: y cansancio y sueño.

—Mas con el trabajo y la inteligencia, buscó alimento: y cubrió su cuerpo con hojas: y abrió las hendiduras de las peñas: y allí formó su lecho.

